
此轮严厉的房地产调控举措，对郑州楼市的房
地产销售带来了不小的影响，在朱洪杰看来，进入
下半年，市场形势就更为严峻，“这个冬天到底会有
多长，很难准确预测，与宏观经济形势密切相关。”

然而，即便市场整体销量锐减，豫发置业在文

化路与北环交会处的金晨嘉园项目却逆市飘红，
无论是一批房源，还是12月3日二批“熙园”的销
售，选房场面都异常火爆。

“细节决定成败，金晨嘉园项目从拿地、规划、
绿化到物业服务，目的很明确，为‘新知富阶层’量
身订制。我们紧紧围绕这部分人的诉求，精准地
把握了市场。”朱洪杰这样说道，“比如，在户型设
计上，一是空间价值最大化，除了房屋的实际面
积，还赠送露台、架空花园、入户花园等，提高业主
的实际得房率；二是房间尺寸精准化，90平方米
都能做成舒适三房，满足刚需族置业一步到位的
需求。”

而在园林规划上，则采用英伦学院风情，透露
一种简约时尚的气息，这也与业主的精神诉求相
吻合，更有利于构建和谐统一的人居环境。

他总结说，“无论市场大势如何，只要舍得投
入，坚持做高性价比的产品，同时给出合理的价
格，就会得到客户的认可。”

房价会不会下降？当前是不是买房的好机
会？面对购房者颇为关注的焦点问题，朱洪杰认
为，“调控的效力是从大城市逐步蔓延到中小城
市，因为购房者需求构成不同，其威力也是逐步减
弱，郑州三环以内很难有5%的波动。如果是用于
自住，大家不要太在意一时的价格波动，毕竟从长
远看，随着土地资源的愈加稀缺和材料成本的上
涨，房产品的价格还是会稳步攀升。”

谈及未来的发展，他认为在调控的作用下，会
有越来越多的房企抛却浮躁，用心打造高品质产
品，让人们实现自豪和有尊严的居住。

晚报记者 王亚平

存款准备金率下调 房产税试点将扩大 郑州限购令继续执行
市场迷雾重重 购房者显纠结

2011中原地产年度大典 为行业指点迷津
临近年底，市场不时传

出各种信息。央行下调存款
准备金率，房产税试点将进
一步扩大，郑州限购令继续
执行“不松绑”，主城区惊现
4900元/平方米房源，到底现
在适不适宜出手买房，购房
者很“纠结”。

市场又现重重迷雾，购
房者与放弃究竟该何去何
从？本月底，以“思考、互通、
求索、共赢”为主题的“元年·
力量”——2011 中原地产年
度大典，将为行业带来深度
思考，给市场以启迪。

晚报记者 梁冰

从长远看，房地产市场依旧平稳
新郑市国瑞房地产副总经理 薄洋

“房地产市场瞬息万变。在这次市场轮回的
波段中，国瑞城的业绩还不错，低密度住宅销售了
60多套，不过这远未达到我们最初的设想。”薄洋

表示，假如换一个好一些或者正常的年景，肯定不
会是现在这个业绩。

“未来，国瑞地产依旧会继续走专业化、品质
化路线，在这条道路上不会停歇。”在薄洋看来，只
有这样，企业的发展之路才能走得长远。

回头看即将过去的一年，薄洋坦言，在企业品
牌推广方面做得不够，使得郑州市民对“国瑞”地
产的认知度不高。作为一家布局全国的外来开发
商，国瑞地产在全国13个城市拥有约16个项目，
且规模与体量都比较大，在当地房地产市场中具
有一定影响与地位。

“但反观郑州，我们显得太低调了。明年，我
们将会加强这方面的宣传力度，与媒体的深度合
作作为一个重点。”薄洋说道。

谈到明年的房地产形势，薄洋说，从长远来

看，房地产市场是很平稳
的，不存在大起大落，现在只是阶段性调整时期。
目前，房价下跌力度不小，但是，在买涨不买跌的
心态作用下，房企的“讨好”并没有收到多少效果。

作为不限购区域，国瑞城依托郑州都市区的
规划，以及新郑宜居教育城的建设，未来前景非常
可观。郑州都市区规划了十大组团，这种组团式
的发展规划，给类似于新郑市龙湖镇这样的区域
提供了一个很好的发展契机，也为郑州各区域的
均衡发展提供了保障。

然而，薄洋也感到一丝遗憾，就是国瑞城这么
好的产品，没有被广大郑州市民所认识。但可以
确定的是，国瑞地产的确做出了好产品，如果购房
者来到国瑞城的售楼部，相信一定会被震撼。

晚报记者 梁冰

高性价比优势是跑赢楼市调控关键
河南豫发置业董事长助理 朱洪杰
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多重信息来临
市场迷雾重重

11月最后一天,中国人民银行宣布，从 12月 5日
起，下调存款类金融机构人民币存款准备金率 0.5
个百分点。这是自2008年12月25日起3年以来的
首次下调存款准备基金率。

对此，中国房地产协会商业地产专委会常委陈
云峰在博客中兴奋地写道：“利好、重大利好。对中
国经济利好，对楼市当然也是利好！”

一周后，财政部财政科学研究所所长贾康公开
表示，今年年底将会对重庆、上海两地的房产税试
点情况进行总结，并出台下一步扩大试点的方案。
对于房地产行业而言，房产税将会提供一个使之更
健康、少泡沫、长期可持续发展的配套制度。

在郑州，降价风潮渐起。有信息显示，郑州西区
某楼盘在前提全额付款的基础上，推出了部分4900
元/平方米的房源。让人惊呼：郑州楼市“房”线失守。

与此同时，年底来临，部分城市住房“限购令”
即将到期。到期的限购令是否继续执行？郑州市
住房保障和房地产管理局局长王万鹏确认，郑州住
房限购令仍会继续严格执行，与中央政府对房地产
业的宏观调控政策保持一致。

从市场来看，大多数房企资金链紧张程度前所
未有，年终销售任务相差甚远，期盼通过降价来自
保。然而，在买涨不买跌的心理作用下，购房者似
乎并不买账，却在揣测房价的底线在哪里？但是，
有一点可以相信，当优惠力度达到了一个临界值，
购房者的“房”线也会跟着崩溃。

市场迷雾重重包裹郑州，面对不可预知的2012
年，中原的房地产企业是乘势进攻，还是全身而退？以

“思考、互通、求索、共赢”为主题的“元年·力量”——
2011中原地产年度大典，或将给行业带来启迪。

感动于房地产行业的卓越人物与企业，
感慨于今年楼市的种种迹象，郑州晚报推出
以“思考、互通、求索、共赢”为主题的《2011
中原地产年度大典》系列活动，将年度评选、
年度发展报告、年度论坛整合出现。

“2011中原地产年度大典将立足高端，
以时代的使命感与责任感，对年度行业发
展进行检阅，梳理中原房地产行业这一年
里的每一个足迹，以史为鉴，并积极探索行
业未来的发展方向，为行业健康发展提供
有益支持。”本次年会组委会负责人表示，
无论从年会规模和嘉宾档次上，还是年度
大奖的评选规范性上，以及年度发展报告

的深度性上，主办方将进行严格把控，做到
中原最优。

同时，为了使本次年会更加专业化、信
息化，并具有更深的探索性，组委会首次联
合房地产界资深培训机构——万成房地产
商学院，作为独家培训机构参与到本次年会
中来。

作为中原地区具有较高知名度的房地
产商学院，万成联合众多一流高校，依托其
丰富的教育资源和高端研发能力，对国家住
建部、国土资源部等相关国家部委的政策导
向进行全方位的解读与诠释，将对本次年会
的会议议题进行全方位的专业审视，从高角

度视野，提高本次年会的议题含金量，以期
为行业带来全新指导内容和求索之路。

相信这次活动的举办，会以鲜活的时代
标本和切片的姿态，沉淀在历史的某个地质
层面，而给身后的时代以启蒙。同时，一如既
往，本届论坛将是以数十位地产领袖、财经泰
斗、政府高级政要，及数百名中原地产首脑激
情参与的一个中部地产智慧巅峰对撞的顶级
盛会。他们将在现场深刻剖析中国房地产行
业的发展现状，探讨行业的未来。这将是一
场思想的盛宴，一次理念交流与碰撞的盛会，
为中原房地产行业的发展提供强大的智力支
持。

2011中原地产年度大典 为行业指引方向

一周楼市

橄榄城全功能
LOFT样板间开放

12月 3日上午，南区首席缤
纷低密生活城邦，千亩大盘橄榄
城，全功能 LOFT样板间盛大开
放。作为南城商业中心之上唯一
在售商务办公楼，作为千亩大盘
橄榄城的核心之地，橄榄城LOFT
以低总价、低门槛、一倍投入双倍
价值的众多优势，再加上二七新
城区域的发展潜力，将谱写郑州
新一轮财富传奇。

赵金玉

美盛中心推介会
上周六举行

12月 3日上午，美盛中心推
介会隆重举行。美盛中心是集国
际5A级写字楼、国际五星级酒店
为一体的“高形象、高标准、高效
率”商务综合体。占据省政府门
前唯一稀缺位置，周边省级政府
机关、大型国企环绕。该项目位
于金水路与农业东路交会处，西
接郑东新区中央商务区，东连郑
东新客站和郑开大道，是郑州地
铁一号线经由的重点站，更是未
来郑州的行政办公核心区域。

梁冰

星光语录
中原地产发展年会
高端人物系列访谈

去年，“去年，“20102010郑州楼市年度星光盛典暨郑州楼市年度星光盛典暨20102010郑州房地产行业年度大奖颁奖晚会”在河郑州房地产行业年度大奖颁奖晚会”在河
南电视台第八演播厅隆重举行，众多中原房地产领军人物盛情参加，盛况空前。南电视台第八演播厅隆重举行，众多中原房地产领军人物盛情参加，盛况空前。


